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何主席：  

 

敬悉   本委員會秘書處已去信各教資會資助院校，跟進上屆立法會

教育事務委員會通過的動議，要求各院校就提高管治透明度和設立跨

院校的獨立申訴機制作出回應，敬希委員會在本屆的會議上，安排納

入議程討論。  

立法會教育事務委員會於今年七月通過動議，要求各資助院校的

校董會和行政部門提高管治透明度，包括公開會議紀錄及文件，以及

設立跨院校民選的獨立申訴委員會。據悉，大學校長會上月已開會討

論，而部份院校的校董會亦已作出決定。  

為了讓議會可以充份討論及跟進資助院校的落實情況，  敬希委員

會在收集各院校的回覆後，盡快召開會議討論，避免讓這項爭議多年

的事項被無了期拖延。祝  

台安。  

 

立法會議員  

二零零八年十月廿九日  
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